

Nous recommandons pour directeur, au lieu et place de feu Monseigneur Bolduc, Monseigneur Cyrille-Etienne Legaré, Proto-notaire Apostolique, et grand-vicaire de Son Eminence le Cardinal Taschereau, archevêque de Québec et patron de notre Institution.

Nous aimons à répéter, pour l'information du public, que la Caisse d'Economie est toujours prête à faire des prêts pour aucun montant, à des taux d'intérêt modérés, sur billets avec sûreté collatérale, telle que débetures du gouvernement fédéral et du gouvernement provincial, des corporations municipales et des actions de banques.

En terminant, il nous est agréable d'offrir nos remerciements à nos employés pour leur précieux service pendant l'année, et spécialement à notre secrétaire-trésorier, M. L. C. Marcoux, pour sa grande surveillance à diriger les nombreuses affaires de la Caisse.

Le tout humblement soumis,

OL. ROBITAILLE, M D.,

Président.

Québec, 17 juin 1889.